

*Die Hoffnung ist wie ein Sonnenstrahl, der in ein trauriges Herz dringt.
Öffne es weit und lass sie hinein.*

DANKSAGUNG

Wir danken allen, die sich in der Trauer von

Anna Keller-Burkhard

mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige, liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Einen besonderen Dank an:

- Dr. Thomas Winter und das Pflegepersonal der Pflegewohngruppe Lindenhof Rümang für die wertvolle Unterstützung und Begleitung in dieser schweren Zeit.
- Pfarrer Ulrich Henschel für die berührende Abschiedsfeier.
- Susanne Schaad und Barbara Atzenweiler für die einfühlsame musikalische Begleitung.
- für die vielen Trauerkarten mit den lieben tröstenden Worten und die Zuwendungen für Grabschmuck wie auch an die Stiftung Pigna, Kloten.

Oberglatt, im April 2016

Die Trauerfamilien

